

## Kautschukindustrie eröffnet Verbindungsbüro in Berlin

**Ein Verbindungsbüro in Berlin hat der Wirtschaftsverband der deutschen Kautschukindustrie (wdk) jetzt eröffnet. Das Büro wird von Helmut Hirsch geleitet, der gleichzeitig auch als Pressesprecher des Verbands agiert.**

Auch dieses Lobbybüro soll die Interessen der 130 Mitglieder des Verbands gegenüber den Parlamentariern und der Bundesregierung vertreten. Die Mitgliedsunternehmen beschäftigen insgesamt 75 000 Mitarbeitern und erwirtschaften eine Gesamt-Jahresumsatz von 12 Milliarden Euro. (ampnet/Sm)